



DE JEUNES LYCÉENS VISITENT LA CHAMBRE DES SALARIÉS



Tout au long du mois de mars, la Chambre des salariés (CSL) a accueilli des élèves des classes de 5^e du Lycée Guillaume Kroll, du Lycée Technique du Centre, du Lycée de Bonnevoie et du Lycée des Arts et Métiers dans ses nouveaux locaux.

Ces visites permettent à la CSL d'informer ses futurs ressortissants. Elles créent un premier lien avec les jeunes qui sont sur le point d'entamer un apprentissage et de découvrir le monde professionnel. Dans ce contexte, la CSL a expliqué son engagement dans la

formation professionnelle et ses missions, notamment la défense des intérêts des apprentis.

Les discussions ont permis de partager la brochure dédiée « Mes droits et obligations d'apprenti » qu'elle publie annuellement et qui est disponible gratuitement sur le site www.csl.lu et à la CSL. Les élèves ont également été informés sur les différentes publications thématiques, les conférences et les formations continues proposées par la CSL. Convaincue de l'intérêt et confortée par ces premières expériences, la CSL continuera d'organiser ce genre de manifestation. Cette année scolaire, près de 240 élèves ont déjà participé à ces visites.

Luxembourg, le 28.03.2019

communiqué N°3

